
ACTA NUM. 118 DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA H. SEPTUAGÉSIMA 
PRIMERA LEGISLATURA AL CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, 
CELEBRADA EL DIA 17 DE SEPTIEMBRE DE 2007. CORRESPONDIENTE AL 
PRIMER PERIODO ORDINARIO DE SESIONES, DEL SEGUNDO AÑO DE 
EJERCICIO CONSTITUCIONAL.

PRESIDENCIA DE LA C. DIP.
JUANA AURORA CAVAZOS CAVAZOS 

EN LA CIUDAD DE MONTERREY, CAPITAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, 
SIENDO LAS ONCE HORAS CON  MINUTOS DEL DIA DIECISIETE DE 
SEPTIEMBRE DE 2007, CON LA ASISTENCIA DE 42 LEGISLADORES, LA                
C. PRESIDENTA DECLARÓ ABIERTA LA SESIÓN. 

ENSEGUIDA EL C. SECRETARIO DIO LECTURA AL ORDEN DEL DÍA, EL 
CUAL FUE APROBADO EN LA SESIÓN ANTERIOR. ASIMISMO SE DIO 
LECTURA AL ACTA  CORRESPONDIENTE, LA CUAL FUE APROBADA POR 
UNANIMIDAD DE 37 VOTOS. 

ASUNTOS EN CARTERA:

SE RECIBIERON 4 ASUNTOS, A LOS CUALES SE LES DIO EL TRÁMITE 
CORRESPONDIENTE. (SE ANEXA LISTA). CON EL SEÑALAMIENTO QUE EL 
ASUNTO 2 FUE LEÍDO A SOLICITUD DE LA DIP. BLANCA NELLY SANDOVAL 
ADAME.

INICIATIVAS DE LEY O DECRETO A PRESENTARSE POR LOS                        
CC. DIPUTADOS. 

NO HUBO INTERVENCIONES EN ESTE PUNTO.

INFORME DE COMISIONES:

EL DIP. ZEFERINO JUÁREZ MATA DIO LECTURA AL PROEMIO Y 
RESOLUTIVO DEL DICTAMEN RELATIVO A ESCRITO PRESENTADO POR UN 
GRUPO DE JUBILADOS DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN, 
MEDIANTE EL CUAL SOLICITAN LA INTERVENCIÓN DE ESTE PODER 
LEGISLATIVO, A FIN DE QUE SE INTEGRE UNA COMISIÓN ESPECIAL 
INVESTIGADORA, PARA QUE REVISE LOS CONTRATOS DE FIDEICOMISO 6-7 
Y 7-5 CONSTITUIDOS POR LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN 
CON LA INSTITUCIÓN DE CRÉDITO DENOMINADA BANCA AFIRME, S.A. 

EXPEDIENTES 4401 Y 
4577
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SOLICITANDO SE ORDENE UNA AUDITORÍA AL FIDEICOMISO 7-5 
CONSTITUIDO CON LA INSTITUCIÓN DE CRÉDITO ANTES MENCIONADA. 
ASIMISMO, ESCRITO PRESENTADO POR EL DIP. FELIPE ENRÍQUEZ 
HERNÁNDEZ, MEDIANTE EL CUAL SOLICITA SE REMITA UN ATENTO 
EXHORTO A LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN, CON PLENO 
RESPETO A SU AUTONOMÍA,  PARA QUE EN EL ÁMBITO DE SU 
COMPETENCIA Y CONFORME A LA NORMATIVIDAD INTERNA QUE LA RIGE, 
SE SIRVA A REALIZAR LO CONDUCENTE. ACORDÁNDOSE ENVIAR ATENTO 
EXHORTO A LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN. 
INTERVINIERON A FAVOR DEL DICTAMEN LOS DIPS. BLANCA NELLY 
SANDOVAL ADAME, SERGIO CEDILLO OJEDA, JOSÉ SALVADOR TREVIÑO 
FLORES. FUE APROBADO EL DICTAMEN POR UNANIMIDAD DE 36 VOTOS 
A FAVOR.

LA DIP. NORMA YOLANDA ROBLES ROSALES DIO LECTURA AL PROEMIO Y 
RESOLUTIVO DEL DICTAMEN RELATIVO A PUNTO DE ACUERDO 
PRESENTADO POR EL DIP. FELIPE ENRÍQUEZ HERNÁNDEZ INTEGRANTE 
DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PRI, DE ESTA LEGISLATURA, POR EL QUE 
ESTA LEGISLATURA ENVÍA UNA RESPETUOSA FELICITACIÓN A LA C. 
MARGARITA ESTHER ZAVALA GÓMEZ DEL CAMPO, PRESIDENTA DEL 
CONSEJO CIUDADANO CONSULTIVO DEL SISTEMA PARA EL DESARROLLO 
INTEGRAL DE LA FAMILIA Y A LA C. CRISTINA MAIZ DE GONZÁLEZ PARÁS, 
PRESIDENTA DEL PATRONATO DIF NUEVO LEÓN, POR SU RESPECTIVO 
INTERÉS EN TRABAJAR POR MEJORAR EL PROCESO DE ADOPCIONES.- 
ACORDÁNDOSE ENVIAR LA SOLICITUD.- INTERVINIERON A FAVOR DEL 
DICTAMEN LOS DIP. FRANCISCO JAVIER CANTÚ TORRES, GERARDO JAVIER 
GARCÍA MALDONADO, FELIPE ENRÍQUEZ HERNÁNDEZ. FUE APROBADO 
EL DICTAMEN POR  UNANIMIDAD POR 38 VOTOS. 

EXPEDIENTE 4566
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EL DIP. JOSÉ SALVADOR TREVIÑO FLORES, DIO LECTURA AL PROEMIO Y 
RESOLUTIVO DEL DICTAMEN RELATIVO A PUNTO DE ACUERDO   
PRESENTADO POR LA DIPUTADA LILIANA FLORES BENAVIDES, DE LA LXX 
LEGISLATURA, POR EL QUE SE SOLICITA A LA CONTADURÍA MAYOR DE 
HACIENDA, A TRAVÉS DE LA COMISIÓN DE VIGILANCIA, QUE EN LA 
REVISIÓN DE LA CUENTA PÚBLICA 2005, DEL ORGANISMO PÚBLICO 
DESCENTRALIZADO, DENOMINADO METRORREY, PONGA ESPECIAL 
ATENCIÓN EN EL PROCEDIMIENTO DE LICITACIÓN PARA LA LÍNEA DOS 
DEL METRO Y LAS VARIACIONES ENTRE LA ESTIMACIÓN INICIAL Y EL 
COSTO FINAL. ASIMISMO, SE SOLICITE  A LA H. CÁMARA DE DIPUTADOS 
FEDERAL, A TRAVÉS DE LA COMISIÓN DE VIGILANCIA, PARA QUE 
INSTRUYA A LA AUDITORÍA SUPERIOR DE LA FEDERACIÓN, QUE EN LA 
REVISIÓN DE LA CUENTA PÚBLICA DEL AÑO 2005, SE HAGA UNA 
AUDITORÍA, A LA PARTIDA DESTINADA POR LA FEDERACIÓN PARA LA 
CONSTRUCCIÓN DE LA LÍNEA DOS DEL METRO EN NUEVO LEÓN. 
ACORDÁNDOSE INSTRUIR A LA CONTADURÍA MAYOR DE HACIENDA PARA 
QUE EN LA REVISIÓN DE LA CUENTA PÚBLICA 2006 Y 2007 PONGA 
ESPECIAL ATENCIÓN A LAS VARIACIONES ENTRE LA ESTIMACIÓN INICIAL 
Y EL COSTO FINAL DE LA OBRA CORRESPONDIENTE A LA LINEA 2 DEL 
METRO. INTERVINIERON A FAVOR DEL DICTAMEN LOS DIPS. ÁLVARO 
FLORES PALOMO, EDILBERTO DE LA GARZA GONZÁLEZ,  MARIA DOLORES 
LEAL CANTÚ. EL CUAL FUE APROBADO POR UNANIMIDAD DE 38 VOTOS.

EL DIP. MIGUEL ÁNGEL GARCÍA DOMÍNGUEZ, DIO LECTURA AL PROEMIO 
Y RESOLUTIVO RELATIVO A PUNTO DE ACUERDO PRESENTADO POR LOS 
DIPUTADOS DEL PAN DE ESTA LEGISLATURA, MEDIANTE EL CUAL 
SOLICITAN SE INSTRUYA AL ÓRGANO SUPERIOR DE FISCALIZACIÓN DEL 
CONGRESO, PARA QUE EN LA REVISIÓN QUE REALICE DE LA 
INFORMACIÓN FINANCIERA A LA FUNDACIÓN FÓRUM DE SUS EJERCICIOS 
FISCALES 2005, 2006 Y 2007, PONGA ESPECIAL ATENCIÓN A LOS 
PROCEDIMIENTOS DE ADQUISICIÓN, ARRENDAMIENTO Y CONTRATACIÓN 
DE SERVICIOS, OBSERVANDO SI HAN CUMPLIDO CON LAS DISPOSICIONES 
LEGALES APLICABLES. ACORDÁNDOSE INSTRUIR AL ÓRGANO TÉCNICO 
FISCALIZADOR. ASIMISMO, SE EXHORTA A LA FUNDACIÓN MONTERREY 
2007, ORGANIZADORA OFICIAL DEL FÓRUM UNIVERSAL DE LAS 
CULTURAS, PARA QUE EN LO SUCESIVO Y HASTA LA TERMINACIÓN DE SUS 
FINES, SE AJUSTE A LO DISPUESTO POR LA LEY DE ADQUISICIONES, 
ARRENDAMIENTOS Y CONTRATACIÓN DE SERVICIOS DEL ESTADO DE 
NUEVO LEÓN. INTERVINIERON DANDO SUS PUNTOS DE VISTA AL 
DICTAMEN LOS DIP. FERNANDO KURI GUIRADO, CARLOTA VARGAS 
GARZA, RANULFO MARTÍNEZ VALDEZ, CON UNA INTERPELACIÓN 

EXPEDIENTE  3463

EXPEDIENTE 4587
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INTERVINO EL DIP. FELIPE ENRÍQUEZ HERNÁNDEZ. FUE APROBADO EL 
DICTAMEN POR MAYORÍA DE  22 VOTOS A FAVOR Y 16 ABSTENCIONES.

LA C. DIP. MARIA DOLORES LEAL CANTÚ, DIO LECTURA AL PROEMIO Y 
RESOLUTIVO DEL DICTAMEN RELATIVO A PUNTO DE ACUERDO  SUSCRITO 
POR LOS DIPUTADOS DEL PAN DE ESTA LEGISLATURA, PARA QUE SE 
EXHORTE AL TITULAR DEL PODER EJECUTIVO DEL ESTADO, LIC. JOSÉ 
NATIVIDAD GONZÁLEZ PARÁS, EN SU CALIDAD DE PRESIDENTE 
EJECUTIVO DEL CONSEJO GENERAL DE LA FUNDACIÓN MONTERREY 2007 
Y AL PRESIDENTE EJECUTIVO DEL CONSEJO DIRECTIVO DE LA PROPIA 
FUNDACIÓN, EL C.P. OTHÓN RUIZ MONTEMAYOR, PARA QUE GIREN LAS 
DEBIDAS INSTRUCCIONES, PARA QUE SE AJUSTE EL SUELDO A TODAS 
AQUELLAS PERSONAS QUE LABORAN EN EL FÓRUM  Y QUE TENGAN 
INGRESOS SUPERIORES A LOS AUTORIZADOS. ASIMISMO, QUE SE 
INSTRUYA AL ÓRGANO SUPERIOR DE FISCALIZACIÓN DEL CONGRESO, 
PARA QUE EN LA REVISIÓN QUE REALICE DE LA INFORMACIÓN 
FINANCIERA DE LA FUNDACIÓN FÓRUM DE LOS EJERCICIOS FISCALES 
2006 Y 2007, PONGA ESPECIAL ATENCIÓN A LOS PAGOS REALIZADOS DE LA 
NÓMINA DE LA FUNDACIÓN FÓRUM.- ACORDÁNDOSE EXHORTAR AL 
TITULAR DEL PODER EJECUTIVO DEL ESTADO JOSÉ NATIVIDAD 
GONZÁLEZ PARÁS, QUE INSTRUYA AL CIUDADANO CONTADOR PÚBLICO 
OTHÓN RUÍZ MONTEMAYOR; PARA QUE EN SU CALIDAD DE PRESIDENTE 
DEL CONSEJO DIRECTIVO DE LA FUNDACIÓN MONTERREY 2007, GIRE LAS 
DEBIDAS INSTRUCCIONES PARA QUE SE AJUSTEN EL SUELDO TODAS 
AQUELLAS PERSONAS QUE LABORAN EN LA FUNDACIÓN MONTERREY 
2007 Y QUE TENGAN INGRESOS SUPERIORES A LOS AUTORIZADOS POR SU 
CONSEJO GENERAL. ASIMISMO, SE INSTRUYE A LA CONTADURÍA MAYOR 
DE HACIENDA DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, A TRAVÉS DE LA COMISIÓN 
DE VIGILANCIA, PARA QUE EN LA REVISIÓN QUE REALICE A LA CUENTA 
PÚBLICA DE LA FUNDACIÓN MONTERREY 2007, DE SUS EJERCICIOS 
FISCALES 2006 Y 2007, PONGA ESPECIAL ATENCIÓN A LOS PAGOS 
CONTABILIZADOS EN SU NÓMINA. INTERVINIERON DANDO SUS PUNTOS 
DE VISTA EN EL DICTAMEN LOS DIP. GAMALIEL VALDEZ SALAZAR, 
MARTÍN ABRAHAM  ALANÍS VILLALÓN, RANULFO MARTÍNEZ VALDEZ, CON 
UNA INTERPELACIÓN INTERVINO EL DIP. ÁLVARO FLORES PALOMO, 
SOLICITANDO LA LECTURA DE LAS DECLARACIONES DEL PRESIDENTE DE 
LA REPUBLICA EN LA INAUGURACIÓN DEL PASEO SANTA LUCÍA. EN OTRA 
RONDA DE ORADORES INTERVINO EN EL DICTAMEN EL DIP. FELIPE 
ENRÍQUEZ HERNÁNDEZ. FUE APROBADO EL DICTAMEN POR MAYORÍA 
DE  24 VOTOS A FAVOR Y 18 ABSTENCIONES.  AQUÍ HABLARON EN 
ABSTENCIÓN. 

EXPEDIENTE 4610
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SE GUARDÓ UN MINUTO DE SILENCIO POR EL FALLECIMIENTO DEL EX 
DIPUTADO Y EX ALCALDE DE CIUDAD JUÁREZ, N. L., LIC. SALVADOR 
GARZA SALINAS, INTEGRANTE DE LA LXII LEGISLATURA Y COORDINADOR 
DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PRI.  

ASUNTOS GENERALES:

EL C. DIP. MARTÍN ABRAHAM ALANÍS VILLALÓN, PRESENTÓ PUNTO DE  
ACUERDO POR EL QUE ESTA LEGISLATURA ENVÍA UN EXTRAÑAMIENTO 
AL CIUDADANO DIRECTOR DEL CENTRO SCT NUEVO LEÓN, INGENIERO 
RAÚL CADENA CEPEDA, POR LA CONSTRUCCIÓN DEL PASO ELEVADO EN 
LA COMUNIDAD DE “EL URO”, EN EL KILÓMETRO 265+400, Y SE LE INVITA 
ATENTAMENTE A EXPONER LOS MOTIVOS PARA NO CONSTRUIRLO A LA 
ALTURA DE LAS COMUNIDADES DE “EL BARRO”, EN EL KILÓMETRO 
261+000, Ó DE “EL BARRIAL”, EN EL KILÓMETRO 255+500. ASIMISMO, SE 
EXHORTA RESPETUOSAMENTE AL REPUBLICANO AYUNTAMIENTO DE 
SANTIAGO, NUEVO LEÓN, A GESTIONAR ANTE LAS COMPETENTES 
AUTORIDADES LA CONSTRUCCIÓN DE DOS PUENTES PEATONALES, UNO 
EN LA COMUNIDAD DE “EL CERCADO”, Y OTRO EN LA COMUNIDAD DE 
“EL ÁLAMO”, Y UNO MÁS EN LA COMUNIDAD DENOMINADA “DE LA 
VILLA”, EN ESE MUNICIPIO. SE TURNÓ A LA COMISIÓN DE TRANSPORTE.

LA C. DIP. CLARA LUZ FLORES CARRALES, PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO 
INVITANDO A TODOS LOS DIPUTADOS INTEGRANTES DE ESTA LXXI 
LEGISLATURA, A UN RECORRIDO POR LOS SIGUIENTES LUGARES QUE 
FORMAN PARTE DE LAS EXPOSICIONES DEL FORUM UNIVERSAL DE LAS 
CULTURAS 2007: RECORRIDOS POR LA EXPOSICIÓN “ISIS, LA SERPIENTE 
EMPLUMADA”, AMÉRICA MIGRACIÓN, POR EL MUSEO DEL ACERO, HORNO 
3, BUDA ILUMINADO Y A LA EXPOSICIÓN “FRIDA” EN EL MUSEO DE ARTE 
CONTEMPORÁNEO (MARCO).- SE TURNÓ A LA COMISIÓN DE 
EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTE.

LA C. DIP. MARIA DOLORES LEAL CANTÚ, PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO, 
PARA QUE CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 70 DE LA LEY ELECTORAL 
DEL ESTADO, LA LXXI LEGISLATURA ACUERDA EMITIR A LA MAYOR 
BREVEDAD, LA CONVOCATORIA PÚBLICA PARA QUE SE REGISTREN LOS 
CANDIDATOS A OCUPAR LOS DOS CARGOS DE COMISIONADOS 
CIUDADANOS DE LA COMISIÓN ESTATAL ELECTORAL, A FIN DE DAR 
CUMPLIMIENTO A LA SUSTITUCIÓN ESCALONADA DE LOS INTEGRANTES 
DE DICHA COMISIÓN, PREVISTA POR EL ARTÍCULO 72 PRIMER PÁRRAFO DE 
LA LEY ELECTORAL DEL ESTADO, EN RELACIÓN CON EL ARTÍCULO 
CUARTO TRANSITORIO, DEL DECRETO No. 202, PUBLICADO EN EL 
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PERIÓDICO OFICIAL DEL ESTADO EL 30 DE JULIO DE 1999.-  SE TURNÓ A 
LAS COMISIONES UNIDAS DE GOBERNACION Y ORGANIZACIÓN 
I N T E R N A D E L O S  P O D E R E S Y L E G I S L A C I Ó N Y P U N T O S 
CONSTITUCIONALES.

SE LE CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA AL C. DIP. ZEFERINO JUÁREZ 
MATA, SE REFIRIÓ AL AUMENTO EN EL PRECIO DE LA GASOLINA,  QUE LO 
ÚNICO QUE VA A PROVOCAR ES EL AUMENTO GENERALIZADO DE 
PRECIOS, Y QUE VA A AFECTAR A LOS QUE MENOS TIENEN. INTERVINO EN 
EL TEMA  DANDO SUS PUNTOS DE VISTA EL DIP. GUILLERMO GÓMEZ 
PÉREZ. 

EN OTRO TEMA SE LE CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA AL C. DIP. 
GUILLERMO GÓMEZ PÉREZ, SE REFIRIÓ A LA RECIENTE REFORMA 
ELECTORAL APROBADA POR EL CONGRESO DE LA UNIÓN, SEÑALANDO 
QUE EL ARTICULO 41 DE NUESTRA CARTA MAGNA, ES EXPLÍCITO EN 
CUANTO A ESTABLECER QUE LA ORGANIZACIÓN Y DESARROLLO DE 
PROCESOS ELECTORALES ES FUNCIÓN DEL ESTADO, A TRAVÉS DE LOS 
ORGANISMOS CIUDADANOS CREADOS PARA TAL EFECTO. POR LO QUE 
HACE UN LLAMADO A TODOS LOS GRUPOS PARLAMENTARIOS SIN 
EXCEPCIÓN, QUE TAN PRONTO SE HAGA LLEGAR LA MINUTA A ESTA 
LEGISLATURA, SE PROCEDA A LA BREVEDAD SIN CONTRATIEMPOS A LA 
APROBACIÓN DE LA MODIFICACIÓN CONSTITUCIONAL PARA CONVERTIR 
EN UNA REALIDAD LA REFORMA ELECTORAL. 

ENSEGUIDA SE DIO LECTURA AL ORDEN DEL DÍA PARA LA PRÓXIMA 
SESIÓN, EL CUAL FUE APROBADO POR UNANIMIDAD DE  32 VOTOS. LA 
PRESIDENTA CLAUSURÓ LA SESIÓN SIENDO LAS CATORCE   HORAS CON 
VEINTIDÓS  MINUTOS. 

EL TEXTO  INTEGRO  DE LAS INTERVENCIONES Y LOS DOCUMENTOS SE 
ANEXAN AL DIARIO  DE DEBATES CORRESPONDIENTE A ESTA ACTA.- DAMOS 
FE:

C. PRESIDENTA:

DIP. JUANA AURORA CAVAZOS CAVAZOS.
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C. SECRETARIO:    C.  SECRETARIA:

DIP. NOE TORRES MATA.  DIP. LAURA PAULA LÓPEZ SÁNCHEZ.

ACTA NUM. 118-LXXI -07. S.0.
LUNES 17 DE SEP. DE 2007.

ASUNTOS EN CARTERA

1. ESCRITO PRESENTADO POR LOS CC. ANA CRISTINA MARCOS 
ELIZONDO, ANTONIO GARCÍA LUNA, ARMANDO AMARAL 
MACÍAS, JOVITA MORÍN FLORES, JUAN ANTONIO CAMPOS 
GUTIÉRREZ, LUIS ALBERTO GARCÍA LOZANO, MODESTA 
MORALES CONTRERAS, PEDRO MENDOZA GUERRERO, ROGELIO 
SADA ZAMBRANO, TOMÁS DAVID MACÍAS CANALES, EN SU 
CARÁCTER DE REGIDORES Y SÍNDICO PRIMERO DEL R. 
AYUNTAMIENTO DE MONTERREY, NUEVO LEÓN, MEDIANTE EL 
CUAL SOLICITAN LA REVOCACIÓN DEL MANDATO DEL REGIDOR 
SERGIO CORONA SERRANO.- TRAMITE:   DE ENTERADO Y SE 
ANEXA AL EXPEDIENTE NÚM. 4751 QUE SE ENCUENTRA EN LA 
COMISIÓN DE GOBERNACIÓN Y ORGANIZACIÓN INTERNA DE 
LOS PODERES. 

2. ESCRITO SIGNADO POR LOS CC. JOSÉ NATIVIDAD GONZÁLEZ 
PARÁS, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO; LIC. 
RODRIGO MEDINA DE LA CRUZ, SECRETARIO GENERAL DE 
GOBIERNO Y MARÍA ELENA CHAPA HERNÁNDEZ, PRESIDENTA 
EJECUTIVA DEL INSTITUTO ESTATAL DE LAS MUJERES,  
MEDIANTE EL CUAL PRESENTAN OBSERVACIONES  AL DECRETO 
144, RELATIVO A LA EXPEDICIÓN DE LA LEY PARA LA IGUALDAD 
ENTRE MUJERES Y HOMBRES DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN

LA DIP. BLANCA NELLY SANDOVAL ADAME SOLICITÓ LA LECTURA 
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DEL ESCRITO.

C. PRESIDENTA: DE ENTERADO Y DE CONFORMIDAD CON EL 
ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III DEL  REGLAMENTO PARA EL 
GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO, SE TURNA A LA COMISIÓN DE 
EQUIDAD Y GÉNERO.

3. ESCRITOS PRESENTADO POR LOS  CC. PRESIDENTES 
MUNICIPALES  DE LOS HERRERAS Y SAN PEDRO GARZA GARCÍA, 
NUEVO LEÓN,  MEDIANTE EL CUAL REMITEN LOS INFORMES DE 
INGRESOS  Y EGRESOS  CORRESPONDIENTES  AL PRIMER 
TRIMESTRE Y SEGUNDO TRIMESTRE DE 2007.- DE ENTERADO Y 
DE CONFORMIDAD CON EL ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III DEL  
REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO, SE 
TURNA A LA COMISIÓN DE VIGILANCIA .

4. ESCRITO PRESENTADO POR EL C. CAMILO HUEMATZIN 
SÁNCHEZ PÉREZ,  MEDIANTE EL CUAL PRESENTA INICIATIVA DE 
REFORMA AL CÓDIGO PENAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, EN 
SU ARTÍCULO 284  DEL CAPÍTULO DE LA SUSTRACCIÓN DE 
MENORES.- DE ENTERADO Y EN VIRTUD DE QUE ESTE ASUNTO ES 
PRESENTADO POR UN PARTICULAR Y DE ACUERDO A LO 
ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 104 DEL REGLAMENTO PARA EL 
GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO DEL ESTADO, PARA SER 
TURNADO A COMISIONES DEBE EL PLENO VOTAR SU 
AUTORIZACIÓN, PARA ELLO ME PERMITO PONERLO A SU 
CONSIDERACIÓN, LOS QUE ESTÉN DE ACUERDO QUE ESTE 
ASUNTO PASE A COMISIONES, SÍRVANSE MANIFESTARLO, POR LO 
QUE SOLICITO SE ABRA EL SISTEMA DE VOTACIÓN.

HECHA LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE FUE APROBADO EL TURNO 
POR UNANIMIDAD DE 37 VOTOS.

C. PRESIDENTA: APROBADO QUE FUE, SE TURNA A LA COMISIÓN DE 
LEGISLACIÓN Y PUNTOS CONSTITUCIONALES.


